



Chère famille en deuil,

De tout cœur, nous partageons votre peine et,
en témoignage des liens qui nous unissaient au
défunt / à la défunte

nous avons envoyé une offrande de messes au
Fonds des legs de l'Ordre du Saint-Sépulcre.

Cette offrande sera transmise au Patriarcat Latin
de Jérusalem pour des messes à célébrer en
Terre Sainte.

En témoignage de notre sympathie dans
l'épreuve, nous vous assurons de notre prière
afin que le Seigneur accueille son serviteur / sa
servante dans la plénitude de sa Paix et qu'il
bénisse ceux qui restent dans la peine.

Avec nos respectueuses condoléances.
